

嬉野中川まちづくり協議会

各地域の住民協議会の活動をシリーズで紹介しています。



中川駅周辺の清掃活動

近年、通勤等の交通の利便性などから近鉄伊勢中川駅周辺に人口が急増し、新しい住宅環境ができています。また、中川地区には、小学校、幼稚園・保育園、中川駅周辺の清掃活動を行っています。

2つ目は子どもとの集いの実施です。中学生を含めた各年代・各種団体の地域住民約50人が集まって、「みんなで話そう・嬉野中川を」のもとテーマを毎回変えて話し合いを行っています。多くの貴重な意見を反映した事業を実施していきたいと考えています。

地域の人々が多種多様な交流の場に参加していくたゞき、様々な話題について話していくなかで、お互いに認め合う意識が芽生える土壤があります。これからもその土壤の醸成を推し進めていきます。

中川地区は雲出川、中村川の下流域にあって肥沃な土地が広がる地域で、松阪市の北東部に位置しています。また、中川地区の西方の天華寺跡など歴史的な資産が多く分布しています。

中川地区は雲出川、中村川の下流域にあって肥沃な土地が広がる地域で、松阪市の北東部に位置しています。また、中川地区の西方の天華寺跡など歴史的な資産が多く分布しています。

嬉野中川まちづくり協議会は平成18年7月16日に発足しました。中川小学校区の23の自治会と関係団体で構成され、人口は1万人を超えていました(令和2年8月現在)。

公民館などの教育施設や、老人養護施設、介護施設などの福祉施設、スーパーなどの商業施設も充実しています。

地域の将来

像

である「それぞれの地区特性を活かし、コミュニケーションのある元気な明るいまち」の達成をめざして、自治振興総務部、健康福祉部、環境美化部、防犯防災部、教育文化部、広報部、体育部の7部会を設置し、各種の事業を展開しています。



子どもとの集い



まるごとお正月



まるごとお正月

活動紹介

敬老会



敬老会

文化祭

体育祭



毎年10月に中川小学校のグラウンドで開催しています。本年度は残念ながら新型コロナウィルスの影響で中止となりました。来年以降開催できれば沢山の皆さんにご参加いただきたいと思います。

毎年1月に、3歳児～6歳児とその保護者を対象とした餅つき体験を行っています。餅つきを楽しんだ後は、お腹いっぱいお餅を食べいただきます。

長年にわたり社会や家族に尽くしてきた高齢者をねぎらい、長寿を祝うために、合奏や合唱の各種アトラクションや健康相談等を実施しています。

文化活動を通じて中川地区の皆さんの交流と親睦を深め、青少年の健全育成と明るいまちづくりの発展に繋げていくことを目的に実施しています。

青色防犯パトロール



児童の下校時に週2回のペースで中川小学校区内を巡回しています。